
平成２７年１１月役員会議事録 

 

Ⅰ．日 時 平成２７年１１月２４日（火）１０時００分～１０時４５分 
 

Ⅱ．場 所 事務局第２会議室 
 

Ⅲ．出席者 徳久学長、中谷、松元、猿渡、堀各理事 

陪 席 桑古、宮坂各監事、小澤、竹内、佐藤、西田、石井、山本、中山各副学長 
 

Ⅳ．役員会議事録について 

  前回（10/27）の議事録について、承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 

１．感謝状の贈呈について 

学長から、感謝状の贈呈について審議願いたい旨提案があった後、資料に基づき説

明があり、審議の結果、承認された。 

 

Ⅵ．報告事項 

１．平成２６年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

中谷理事から、平成２６年度に係る業務の実績に関する評価の結果について、資料

に基づき報告があった。 

 

２．附属病院収支状況等について 

山本副学長から、附属病院収支予算状況、収入確保や支出抑制に向けた取り組みな

どについて、資料に基づき報告があった。 

桑古監事から、光熱水料の削減について、西千葉地区にも応用できることがあるの

ではないかとの発言があった。また、宮坂監事から、診療報酬請求と未収金への対応

が大切である。また、支出削減に対して、相当努力していることが伺えるが、ヒュー

マンエラーに繋がらないように留意する必要がある旨の発言があった。 

 

３．中間決算について 

財務部長から、中間決算について、資料に基づき報告があった。 

堀理事から、資産を厳格に、保守的に運用していくことは大切だが、第３群に手を

上げたこと、困難が予想される外部資金の獲得や厳しい病院経営の中、職員が納得で

きる説明をしなければならなくなったときに、中期的にどのような方向感をもって大

学を運営していくのか、きちんとした軸を明確に据えていかなければならないのでは

ないかとの発言があった。 

以 上 


